

China llama a luchar contra USA en la OMC



Ginebra, 4 abr (RHC) El representante permanente de China ante la Organización Mundial del Comercio (OMC), Zhang Xiangchen, aseguró que su país no tiene intención de detener la confrontación comercial con Estados Unidos y llamó a todos los miembros a luchar contra el proteccionismo comercial del país norteamericano.

Asimismo, Pekín expresó su enérgica condena después de que Washington anunciara los aranceles sobre una lista de productos chinos por valor de 50.000 millones de dólares, y sujetos a aranceles adicionales del 25%.

Pekín ha dicho en repetidas ocasiones que la Sección 301 de la Ley de Comercio de 1974, que EEUU aplica para acusar al país asiático de dumping, es una medida unilateral que viola las normas de la OMC.

Zhang Xiangchen afirmó que las medidas unilaterales de Estados Unidos contra China han socavado gravemente la fundación de la OMC y han puesto a la organización en un peligro sin precedentes.

Tanto el representante permanente de China ante la OMC como la Embajada china en EEUU señalaron que el país asiático llevará la cuestión al organismo que regula el comercio mundial, así como tomará las correspondientes medidas frente a los productos estadounidenses de acuerdo con la legislación china.

(Tomado de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/159150-china-llama-a-luchar-contra-usa-en-la-omc>



Radio Habana Cuba